



Deux sorties pour le dispositif "ECORCE"

publié le 31/03/2014 - mis à jour le 12/04/2014

Tous les élèves de 6e du collège se sont rendus à Secondigny, au verger conservatoire géré par les « croqueurs de pommes » Le lundi 23 et jeudi 27 mars 2014.

Romain, de l'association Prom'haies, nous a expliqué l'histoire de la pomme. De son origine au Kazakhstan, à son arrivée en Europe. Nous avons compris comment la nature puis l'homme a sélectionné les variétés que nous trouvons actuellement. Dans ce verger conservatoire de nombreuses espèces sont cultivées que nous ne trouvons pourtant pas sur les étales des marchés.

Nous menons une enquête afin de comprendre pourquoi il est important, pour nous consommateurs, de conserver les espèces anciennes d'arbres fruitiers ?

Le dispositif ECORCE a été lancé par le conseil général afin de sensibiliser les élèves à la Biodiversité locale (<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/ECORCE>).

En parallèle, les élèves de CM2 du secteur réalisent eux aussi une enquête que nous mettrons en commun afin d'avoir une vision plus ample de la problématique.

Les 6e vont découvrir également la faune associée au verger et les espèces de fruitiers sauvages dans le bocage des Antonins, à St Marc la Lande avec Deux Sèvres Nature Environnement le 31 mars et le 1er avril.

Au collège les croqueurs de pommes et l'association Prom'haies viendront initier les 6e aux techniques du greffage. Chaque enfant qui le souhaite pourra repartir avec un pommier greffé à planter chez lui (3 et 4 avril)

Portfolio

